

## Celebra MC que el TEPJF acreditara violencia política de la campaña «traidores a la patria»

El Grupo Parlamentario de MC celebró el fallo de la Sala Regional Especializada del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) que acreditó la violencia política e institucional de la campaña de "traidores a la patria" que el Presidente de la República, la jefa de Gobierno de la Ciudad de México e integrantes de Morena impulsaron en contra de la bancada por votar contra la reforma eléctrica «tóxica» en abril de 2022.

https://efekto10.com/celebra-mc-que-el-tepif-acreditara-violencia-politica-de-la-campana-traidores-a-la-patria/